

国見町立 県北中学校 H31.5.10 (火)

🛂 3学年だより 🥊

令和元年 いよいよ 本格的に始動!!

5月1日(水)、即位の礼が行われ、新元号 「令和」がスタートしました。

修学旅行も26日に74名無事に国見の地に 戻ってきました。修学旅行中は、行く先々で、 「素晴らしい生徒さんですね」「あいさつがきち んとしていて気持ちがよかったです」など、嬉 しい言葉のシャワーをたくさん浴びて帰ってく ることができました。

その後はそのまま10連休に突入し、部活動 でも多くの大会や練習試合が行われ、課題や 成果を確認できたことでしょう。中体連まで30 日を切りました。基本の積み重ねが大事にな ってきます。怪我せず・体調を崩さず、本番に 向けて準備を重ねていきましょう。

連休も終わりやっと本格的に学校生活がス タートした感じがします。

寒暖差も大きく、体調管理も難しい日々が 続いていますが、しっかりと食事や睡眠を取 り、目標を再度確認し、前進していきましょう。

第3学年主任 今村 恵美子



第1回進路希望調査 提出ありがとう ございます。



連休中は、進路に向けてじっくりと話し合って いただき、また期日を守っての提出、ありがとうござ いました。集計結果は来週お知らせいたします。

尚、進路だより「コンパス」に目を通していただ き、問題集購入や説明会等の申し込み期限を厳 守いただきますよう、宜しくお願いいたします。☆

いよいよ中体連大会開始。

特設陸上部出陣!



☆5月14日(火)・15日 (水)に、令和元年度の中体 連が県北陸上大会を皮切り

スタートします。短い期間の練習でし

たが、各自が自己ベスト出せるように頑張って

きます!



特設陸上部部長 半澤くん

私たち3年生にとって、今年の陸上大会が特別 設陸上部として最後の大会です。各自が悔いが 残らないよう、それぞれの種目で自己ベストを出 せるように頑張ります。そして、選手全員が上位 入賞目指していきます。また、出場しない人も応 援を頑張り、「チーム県北」で頑張ってきます!



ある旅行が

修学旅行を終えて

実行委員長 小針さん

私は、74人のチーム県北メンバーと3日間-緒に過ごせて本当に良かったです。この旅行で 見つけられた色、この色はスタートの色です。

これからの生活の中で、自分にしか出せない 色や個性をどんどん出していけば、私たちはど んどんレベルアップします。ゴールを迎えた時、 ▶輝いた自分に出会えるように、いろんな経験をし て、成長していきましょう。

実行副委員長 佐藤くん

修学旅行を振り返ってみると、「楽しかった」 の一言です。でも楽しかったと思えたのは、74 名全員が、"チーム県北"の一員であることを意 識して行動したからだと思います。

みんなで創り上げた就学旅行を、このような気 持ちで終えることができて、良かったです。 ありがとうございました。



和菓子作り 体験





奈良公園の 鹿と共に



東大寺 見学

京都の ホテルへ あいさつ





USJ マントと ハット

♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出·持参物
13月	国16	○月1·2·5·6·3·4
14火	数16	〇県北陸上大会 *弁当
15水	英17	〇県北陸上大会 *弁当
16木	理17	○木1~6 *簡単清掃
17金	社17	○金1~5·避難訓練 *短縮・簡単清掃